

FULL PARROQUIAL DE FÀTIMA

Any:14 Núm. 645. 6 octubre. PER ANNUM

HORARIOS DE LA PARROQUIA

MISAS:

- Misas diarias:
 10h. (Excepto viernes)
 y 19:30 h.
- **Sábados:** 10'00h y 19'30h (misa de vigilia)
- Domingo:
 10:30h Missa en català
 12:00h Misa en castellano
 13:15h Misa de jóvenes
 19:30h Misa en castellano

Confesiones:

1/2 Hora antes de cada misa

Rosario:

Cada día a las 18:45h

Cáritas

Ver cartel informativo

Despacho:

Jueves de 18:00h a 20'15h.

Parroquia Ntra. Sra. De Fátima Tel.93.429 39 42

LA IGLESIA MADRE Y MAESTRA "LA DULCE CADENA QUE NOS ATA A DIOS"

La Iglesia dedica este mes al Rosario, mañana lunes celebramos su fiesta. Según palabras del gran impulsador del Santo Rosario, san Juan Pablo II, en el siglo XX; decía que si queremos atar a nuestra familia con Dios, debemos pasar por las manos de la Virgen. Rezar el Rosario. Contemplar los misterios de Cristo, a través de los ojos de la Virgen, de esos ojos misericordiosos.

Supongo que lo sabéis, pero mejor que estéis informados de cómo nació el Rosario. antigüedad, los romanos y los griegos solían coronar con rosas a las estatuas que representaban a sus dioses, como símbolo del ofrecimiento de sus corazones. La palabra "rosario" significa "corona de Siguiendo esta rosas". tradición. muieres las cristianas que eran llevadas al martirio por los romanos, marchaban por el Coliseo vestidas con sus ropas más vistosas y con sus cabezas adornadas de coronas de rosas, como símbolo de alegría y de la entrega de sus corazones al ir al encuentro de Dios. Por la noche, los cristianos recogían sus coronas y por cada rosa, recitaban una oración o un salmo por el eterno descanso del alma de los mártires.

La Iglesia recomendó entonces rezar el rosario, el cual consistía en recitar los 150 salmos de David, pues era considerada una oración sumamente agradable a Dios y fuente de innumerables gracias para aquellos que la rezaran. Sin embargo, esta recomendación sólo la seguían las personas cultas y letradas pero no la mayoría de los cristianos. Por esto, la Iglesia sugirió que aquellos que no supieran leer, suplantaran los 150 salmos por 150 Avemarías, divididas en quince decenas. A este "rosario corto" se le llamó "el salterio de la Virgen".

Cuenta la Historia que un día, a finales del siglo XII, Santo Domingo de Guzmán quien sufría mucho al ver que la gravedad de los pecados de la gente estaba impidiendo la conversión de los albigenses, decidió ir al bosque a rezar. Estuvo en oración tres días y tres noches haciendo penitencia y flagelándose hasta perder el sentido. En este momento, se le apareció la Virgen con tres ángeles y le dijo que la mejor arma para convertir a las almas duras no era la flagelación, sino el rezo de su salterio.

En otra ocasión, Santo Domingo tenía que dar un sermón en la Iglesia de Notre Dame en París con motivo de la fiesta de San Juan y, antes de hacerlo, rezó el Rosario. La Virgen se le apareció y le dijo que su sermón estaba bien, pero que mejor lo cambiara y le entregó un libro con imágenes, en el cual le explicaba lo mucho que gustaba a Dios el rosario de Avemarías porque le recordaba ciento cincuenta veces el momento en que la humanidad, representada por María, había aceptado a su Hijo como Salvador.

Santo Domingo cambió su homilía y habló de la devoción del Rosario y la gente comenzó a rezarlo con devoción, a vivir cristianamente y a dejar atrás sus malos hábitos.

A lo largo de la historia se ha visto como el rezo del Santo Rosario pone al demonio fuera de la ruta del hombre y de la Iglesia. Llena de bendiciones a quienes lo rezan con devoción. Nuestra Madre del Cielo ha seguido promoviendo, principalmente en sus apariciones a los pastorcillos de Fátima.

El Rosario es una verdadera fuente de gracias. María es medianera de las gracias de Dios. Dios ha querido que muchas gracias nos lleguen por su conducto, ya que fue por ella que nos llegó la salvación.

El Rosario es una verdadera fuente de gracias. María es medianera de las gracias de Dios. Dios ha querido que muchas gracias nos lleguen por su conducto, ya que fue por ella que nos llegó la salvación.

Todo cristiano puede rezar el Rosario. Es una oración muy completa, ya que requiere del empleo simultáneo de tres potencias de la persona: física, vocal y espiritual. Las cuentas favorecen la concentración de la mente.

Rezar el Rosario es como llevar diez flores a María en cada misterio. Es una manera de repetirle muchas veces lo mucho que la queremos. El amor y la piedad no se cansan nunca de repetir con frecuencia las mismas palabras, porque siempre contienen algo nuevo. Si lo rezamos todos los días, la Virgen nos llenará de gracias y nos ayudará a llegar al Cielo. María intercede por nosotros sus hijos y no nos deja de premiar con su ayuda. Al rezarlo, recordamos con la mente y el corazón los misterios de la vida de Jesús y los misterios de la conducta admirable de María: los gozosos, los dolorosos, los luminosos y los gloriosos. Nos metemos en las escenas evangélicas: Belén, Nazaret, Jerusalén, el huerto de los Olivos, el Calvario, María al pie de la cruz, Cristo resucitado, el Cielo, todo esto pasa por nuestra mente mientras nuestros labios oran.

Alfredo Valladares Retamero. Párroco.

VISITA A LA SAGRADA FAMILIA

El sábado 26 de octubre. Esta visita es gratuita, pero como cada año haremos pagar 5€ al apuntarse que, cuando acabe la visita, serán devueltos. Podéis reservar la entrada en el despacho parroquial.

PASTORAL DE COMUNIÓN

Reuniones de padres Pastoral de Comunión:

Primero de Comunión: 18:00h. Segundo de Comunión: 18:30h

El martes inicio de la catequesis comunión, a las 18:30h.

FIESTA DE LA VIRGEN DEL PILAR

El próximo sábado, día feriado en España, por ser el día de la Fiesta Nacional, también celebramos a la Patrona de la Hispanidad.

Como cada año nuestra comunidad rinde homenaje a tantos hermanos de Hispanoamérica que han tenido que dejar su patria por diferentes motivos. Y lo haremos celebrando la Eucaristía en honor a la Madre del Pilar. Luego los que quieran podremos compartir en el Jardinet el almuerzo, (cada uno se trae el suyo).

Os invito a participar en este día de comunión entre los que formamos esta comunidad latinoamericana.

Por la tarde la Misa será propia de la vigilia del domingo.

ACOGIDA EN NUESTRA PARROQUIA DE MIGRANTES

El sábado en nuestra parroquia habrá acogida para personas migrantes en condición de vulnerabilidad, que hará Vilma García, de 5pm a 7pm.

MISA DEL 2 DE NOVIEMBRE

A partir del próximo jueves ya se pueden apuntar a los familiares difuntos para la Misa del sábado 2 de noviembre.

GRUPO DE JÓVENES "DISCÍPULOS DE DIOS"

Incorporados los jóvenes que en junio recibieron la Confirmación este grupo de jóvenes se reunirá el domingo a las 11:30h.

FELICITACIONES!!!

Felicitaciones para **Ana Ruiz** e **Isabella Ramírez** que hoy celebran su aniversario. Y para nuestro **Primi** que lo celebra en el cielo. Y el jueves lo celebra **Edwar Camilo Muñoz**. Que Dios los bendiga.

El miércoles a las 17:00h reunión de la Coordinadora Arciprestal de Cáritas. Asistirá de nuestra parroquia, José Carlos Laguna.

INSCRIPCIONES PARA LA CATEQUESIS

El próximo 16 de octubre es el último día para apuntar a los de Confirmación.

CLASES DE CATALÁN

De momento el cupo ya está lleno. Si alguien está interesado puede hablar con el párroco para entrar en la lista de espera.

COLABORADORES PARROQUIALES

ROPA LITÚRGICA

- Mila González
- Covadonga González

PASTORAL PREMATRIMONIAL

- Mn. Joaquim Sabater (San Pio X°)
- Mn. Jaume Camarasa (una sesión)

Ya tenemos los Evangelios del 2025. Letra pequeña 4€, letra grande 7€. Se pueden pedir en la sacristía.